



Citoyen bienveillant

L'asbl Infirmiers de rue (IDR) vise à mettre fin au sans-abrisme de rue dans la région de Bruxelles-Capitale et à Liège, un enjeu national qui requiert des actions immédiates et sur le long-terme. Dans cette optique, nous cherchons, pour Bruxelles, des bénévoles qui seront nos yeux sur le terrain afin d'aider et de faciliter l'équipe d'IDR dans le suivi des personnes vulnérables de la capitale. Ces bénévoles agissent comme des relais pour IDR.

1. Missions & règles de l'engagement bénévole

Missions du citoyen bienveillant :

- Signaler les personnes sans-abri dans la zone géographique familière et attirée au bénévole
- Suivre l'évolution des personnes sans-abri fréquemment vues dans la zone attirée au bénévole
- Informer le responsable de projet de l'évolution de ces personnes
- Agir comme un relais pour IDR

Règles de l'engagement bénévole :

- Faire des retours détaillés et pertinents au responsable du projet
- Etre joignable par mail
- Respecter les règles de l'asbl

2. Compétences

- Adhésion aux valeurs de la charte d'IDR
- Autonomie et sens des responsabilités
- Rigueur
- Sens de l'observation
- Capacité d'écoute et de communication
- Capacité à rester dans son « cadre de travail » : bonne distance relationnelle et passage des informations à la responsable de projet
- Enthousiasme et vision positive

3. Conditions

- Formation obligatoire (prise en charge par IDR) – 2 fois 2h en soirée
- Engagement moral de minimum 1 an, 1h/semaine

Si vous êtes intéressé(e), envoyez votre CV à l'adresse suivante : timothy.gillion@idr-sv.org .